

En Conil, los viejos rockeros nunca mueren

La frase que le dio al disco de Miguel Ríos en el 79, nos viene al pelo para comentar el pódium del Slalom Villa de Conil celebrado este sábado en su Recinto Ferial.

Hubo triplete de Citroen Saxo en las tres primeras posiciones. El triunfo absoluto fue para el malagueño de Torrox José Luis Prado (01.24"873.) seguido del conileño José Luis Manzanares (01.26" 984) y del pradense Fco Javier Mena (01.27.025). Se da la circunstancia de que tanto Prado como Manzanares hace tiempo que no corren en esta modalidad del automovilismo siendo viejos conocidos de la afición que pese a no ser asiduos aun están en forma, dado que los " primeros espadas" del Campeonato no han podido con ellos.

La cuarta plaza volvió a ser para el Fiat Punto de Ismael Paez (01.27" 374), siendo quinto el arcense Luis Collantes (Citroen Saxo – 01.27" 520). La sexta posición fue a las manos del pradense Yeray Benitez (01.28".018) que también volvía a los slalom tras varias temporadas alejado de ellos.

El actual campeón de Andalucía de Slalom – el chiclanero Fran del Buey y su Suzuki Swift-solo logró la séptima plaza, quedando a continuación el vejeriego Manuel Valdés (01.29" 057). La novena plaza fue para un inspirado conileño F. Brenes (Tergal) y su Peugeot 206 (01.29" 221), cerrando el Top Ten y primero de categoría Junior, el almeriense Hugo García, siendo el último de los pilotos que logró bajar del minuto treinta segundos. (01.29" 861).

En categoría II (más de 1.600 c c) y tras el malagueño de Archidona Ismael Páez (Fiat Punto), quedaron el vejeriego Paco Altamirano con su habitual Opel Kadett siendo tercero el Peugeot 206 GTI de Pablo Tortosa López. En cuanto al Trofeo a la Espectacularidad que otorga la empresa gaditana Turbo Cádiz, el vencedor fue el almeriense Gabriel Rueda y su BMW 318 Ti.

La 10ª Edición del Slalom Villa de Conil resultó un éxito absoluto de público y de espectáculo, con los 25 equipos inscritos presentes en la prueba. La vistosidad de la prueba disputada al 90% sobre tierra y los continuos derrapes de los vehículos resultó del agrado de público y de una gran parte de los pilotos que no habían venido antes a disputar este Slalom. Como señalaba Paco G Galera, director deportivo de Escudería Sur "***El recinto ferial reúne unas magníficas condiciones para realizar esta competición, la colaboración de Protección Civil así como del Área de Deportes del Ayuntamiento resulta extraordinaria y cada año es un placer venir a Conil a organizar el Slalom***".

El acto de Entrega de Premios realizado en el mismo circuito, estuvo presidido por Inmaculada Sánchez, alcaldesa de Conil, que agradeció a todos su presencia y apostó por seguir apoyando el automovilismo en su población.

Escudería Sur organizará su próxima prueba el **Sábado 7 de Junio** con motivo del **Slalom de Arcos de la Frontera** (https://www.escuderiasur.net/Slalom_Arcos/index.html)

